
PROPHÉTIE 2023
I-Préambule

Il y a deux choses importantes qui vont caractériser l’année 2023 pour nous.

1- La première chose c’est l’intensité dans l’honneur, dans l’excellence, et dans la distinction.

C’est ce que nous appelons l’intensité de la gloire de Dieu en vous.

Cette gloire est décrite par l’acuité ou la force, la puissance et la vivacité de la présence de l’Eternel

avec vous et en vous. Les gens verront de manière palpable la présence de l’Eternel en vous et avec

vous.

2- La deuxième chose : c’est l’ininterruptibilité de son approvisionnement divin. Il n’y aura pas

une interruption de son approvisionnement divin. Qu’est-ce que cela veut dire ?

L’alimentation de votre capacité divine. Avez-vous une capacité divine ? Vous verrez ce que

l’Eternel fera dans votre vie en 2023 à travers l’alimentation de cette capacité divine afin que

vous puissiez bien le révéler aux consommateurs publics. Elle signifie aussi la provision dans

tous les sentiers et toutes les situations et surtout le ravitaillement sans relâche. C’est ce que

2023 apportera chacun de vous.

Ce sont les deux choses principales qui vont caractériser 2023 pour nous. Ça, c’est juste un résumé

de la prophétie que je vous ai faite. Pourquoi ? C’est que j’aurai besoin de vous expliquer c’est quoi

“intense” et les différentes phases et dimensions de ces deux choses.

En 2023, il y a (4) choses qui ne doivent pas faire partie de votre vie. Elles ne se nommeront plus

autour de vous et dans votre vie personnelle.

1- La première, c’est : zéro récession. Je sais que vous ne comprenez pas encore ce que cette

récession signifie. Pourquoi ? Parce que vous allez commencer à regarder avec l’optique

humaine, c’est-à-dire dans les perspectives humaines en faisant référence au domaine

économique.

2- Zéro régression,

3- Zéro confusion,

4- Zéro répression.

Mes bien-aimé(e)s, vous savez que les femmes sont le summum de l’honneur de Dieu. Que vous le

croyiez ou pas, cela ne change pas la parole de l’Eternel. Parce que ce que je viens de vous dire est

dans la bible. Les femmes sont le summum de l’excellence de l’honneur de Dieu tandis que les

hommes sont la beauté de ses richesses glorieuses. Et tout ça se trouve dans la bible. Si vous ne le

connaissez pas vous pouvez ne pas apprécier ce que vous êtes dans le Seigneur. Et vous allez

continuer à rechercher ce qui vous appartient.

Donc, la richesse est à l’homme qui honore une femme et l’honneur est à une femme qui respecte

un homme.

Proverbes 11 : 16 La femme qui a de la grâce obtient la gloire, les hommes énergiques acquièrent

la richesse. (Crampon).

Pourquoi c’est la femme qui a de la grâce qui obtient l’honneur ou la gloire ? Je vais quelque part

pour vous annoncer ce que sera 2023 parce que moi je suis déjà en 2023. Et ce n’est pas aujourd’hui,

c’est depuis le 1er décembre 2022.



C’est la femme qui a de la grâce qui va obtenir l’honneur. Et vous savez qu’il écrit dans Proverbes

18 :22 Celui qui trouve une femme trouve le bonheur ; C’est une grâce qu’il obtient de l’Eternel.

Pourquoi l’homme va obtenir la grâce de Dieu ? C’est parce que c’est la femme-là qui lui apporter la

grâce. Parce que c’est la femme qui a la grâce qui peut la donner. Si la femme que vous avez trouvée

n’a pas la grâce, vous êtes « jonché », c’est-à-dire que vous serez à vous-même.

Pourquoi c’est la femme qui a de la grâce qui obtient la faveur ou l’honneur ? Normalement,

l’honneur vient avec le respect. Vous respectez quelqu’un qui est honoré. Donc, les femmes n’ont

même pas besoin d’exiger ou de demander le respect. Leur honneur s’accompagne toujours avec le

respect lorsqu’elles ont la grâce. Ce n’est pas toutes les femmes qui ont de la grâce. C’est pourquoi

c’est écrit que c’est la femme et non les femmes.

Mais, nous rendons gloire au Seigneur car les femmes dans ce ministère sont des femmes qui ont de

la grâce et qui obtiennent, toujours, l’honneur et la gloire.

Pourquoi ? C’est parce que sur la langue des femmes qui ont de la grâce, il y a la loi de la bonté. Si

une femme n’a pas la loi de la bonté, c’est-à-dire qu’elle parle n’importe comment, de tout et de rien,

c’est qu’elle manque de la grâce et elle ne pourra obtenir ni la gloire, ni l’honneur.

Une femme qui sait manager sa langue saura manager le don de la grâce et elle sera toujours

honorée dans la vie.

Proverbes 31 : 26 Elle ouvre la bouche avec sagesse, … Ce ne sont pas toutes les femmes qui

ouvrent la bouche avec sagesse. C’est la femme qui a de la grâce, qui obtient l’honneur qui ouvre sa

bouche avec sagesse. Elle ne va pas chercher à manipuler ou à faire dérayer les autres. Une femme

qui se comporte ainsi manque de la grâce. Elle ne va pas recevoir l’honneur. L’honneur sera loin de ce

genre de femme.

Je reviendrai sur le côté des hommes. Comme ce sont les femmes qu’on considère d’abord dans

toute chose, c’est pourquoi j’ai commencé par elles.

… Et des instructions aimables sont sur sa langue. Ça veut dire la loi de la bonté.

Proverbes 31 : 25 Elle est revêtue de force et de gloire, Et elle se rit de l’avenir. Je croyais que les

femmes étaient faibles, que c’était le genre le plus faible, non, elles sont revêtues de force. C’est ici

que l’Eternel a annulé (contrebalancé) ce qui est écrit dans le livre de Genèse. Pourquoi est-elle

revêtue de force ? C’est parce que ce qu’elle a retrouvé par la grâce ce qu’elle avait perdu dans sa

faiblesse.

Lorsqu’on parle de force ici, nous ne parlons pas des choses naturelles comme la fatigue naturelle

que quelqu’un peut ressentir après un travail, non ce n’est pas de ça que nous parlons. Nous parlons

de la joie, c’est-à-dire qu’elle est remplie de la joie du Seigneur. Parce que la joie du Seigneur fera

votre force (Néhémie 8 :10 … la joie de l’Eternel sera votre force).

Elle sait renouveler sa force. Pour 15 jours maintenant, nous ne faisons que renouveler notre force,

et notre énergie. Donc, les femmes qui sont revêtues de force sont des femmes qui prennent le

temps une ou deux fois par semaine pour avoir une communication avec le Seigneur, en restant dans

la présence du Seigneur, pour jeûner parfois, pour prier. Parce qu’elles savent que c’est le moment

pour elles de se revêtir de force afin que la gloire ne quitte pas leur vie.

Et lorsqu’elle est revêtue de force et de gloire, qu’est-ce qu’elle fait ? Elle va regarder l’avenir et elle

va rire. Elle ne va pas paniquer. Et c’est ce modèle de femme que nous croyons en l’Eternel de nous



donner et de former dans ce ministère. Que les femmes disent amen là où vous êtes. Vous êtes

revêtue de force, vous n’êtes pas de celles qui se disent qu’elles sont des êtres faibles, qui disent aux

hommes d’aller dans leur coin et elles aussi vont rester dans leur coin. Elles ne font pas ce genre de

ségrégation dans leur maison et après dire qu’on doit les traiter au même pied d’égalité que les

hommes.

Donc, une femme qui a de la grâce va obtenir l’honneur. Pourquoi ? Parce qu’un homme qui trouve

une femme qui a de la grâce va obtenir de bonnes choses.

Qu’est-ce que l’homme va trouver ? Il va trouver la grâce de la femme. Pourquoi ? Parce que la dame

aussi est une source de grâce.

Vous voyez, ce sont des femmes comme ça qui sont confiantes et courageuses. Lorsqu’elles voient

l’avenir, elles vont rire, elles ne seront pas troublées parce qu’elles savent qu’elles vont toujours

revenir vers l’Eternel. Il y a toujours un moyen chez elles de renouveler leur énergie et leur force en

s’appuyant sur l’Eternel. Elles ne s’appuient pas sur l’idée de quelqu’un qui ne connait même pas ce

que vous connaissez, qui n’est pas conduit par les mêmes convictions que vous.

Si quelqu’un qui n’a pas les mêmes convictions que vous sur un sujet vous donne un conseil sur ce

sujet, c’est le diable qui vous parle. C’est de cette manière qu’on reconnaît la voix de l’Eternel.

Ce sont ces choses qui rendent une femme vertueuse. Comme j’ai l’habitude de vous dire, ce n’est

pas dit que c’est une femme vierge, mais une femme vertueuse. Pourquoi ? Parce qu’elle a de la

grâce comme Rahab, Marie Magdala, Ruth, Marie, mère de Jésus-Christ. Ce passage correspond à la

description de ces personnages.

Et, c’est ce genre de femme qui peut aider un homme à se retrouver dans la société sans avoir peur

malgré les bêtes spirituels qui peuvent se trouver dans leur environnement.

Parce que si l’homme que vous voulez épouser n’a pas de confiance dans son environnement pour

son avenir, vous ne pourrez pas vous retrouver aussi.

A présent, nous allons passer au deuxième côté du Proverbes 11 : 16 … les hommes énergiques

acquièrent la richesse. (Crampon).

Ça veut dire que l'homme qui a de la force acquiert la richesse. Il ne parle pas ici de l’utilisation de la

force des armes. Parce qu’on parle ici de l’homme qui a de la force. Est-ce que la force, l’honneur et

la gloire n’appartiennent à l’Eternel ? Et lorsque la parole de Dieu ne constitue pas la base de

l’énergie de l’homme, ce dernier va livrer sa force à l’idolâtrie ; c’est ce qu’il veut dire ici.

Qui donne la richesse ? C’est l’Eternel. Mais, si une idole vous donne de la richesse, elle va vous l’ôter

avec la vie.

Donc, c’est la joie de l’Eternel qui fait la force d’un homme lorsqu’il trouve une femme qui a de la

grâce. Pourquoi ? Parce que leur foyer sera comme une maison où il y a des comédiens, parce qu’il y

aura toujours quelque chose pour faire rire. Les femmes cherchent un homme qui va les faire rire et

les hommes aussi. C’est l’idée de Dieu lorsqu’une femme vous fait rire et lorsqu’un homme vous fait

rire sur la base des expériences de la vie et non en faisant du clown. C’est comme les gens qui vont

utiliser la bible, en renversant la parole de Dieu dans le but de faire rire, ce n’est pas de ça que nous

parlons. Mais, il s’agit de voir, par exemple, un problème dont votre mari peut considérer comme

une montagne, et de le dépiécer au point de le faire rire. Comme ça votre mari va dire : ah je croyais

qu’il y avait un problème. Or, ce n’en est rien. De cette manière, vous serez une source de force pour

lui afin qu’il puisse aussi trouver le moyen d’attirer la richesse de la part de l’Eternel.



Parce que s’il n’y a pas ça, il n’y aura pas de richesse pour l’homme.

Par la force des armes, personne ne triomphera.

Donc, l’énergie de l’homme vient de Dieu à travers la femme qu’Il a mis à côté de l’homme.

Pourquoi ? Parce que si la femme ne vous apporte pas son énergie, sa joie, et toute la grâce dans sa

vie, et si vous ne regardez pas avec finesse la bible pour faire de l’Eternel la base et la source de tout

ce que vous êtes et de tout ce que vous avez, vous ne pouvez rien avoir dans la vie, vous ne pouvez

rien acquérir dans la vie. Parce qu’il écrit c’est moi l’Eternel ton Dieu qui donne la force d’acquérir les

richesses (Deutéronome 8 : 18 Souviens–toi de l’Eternel, ton Dieu, car c’est lui qui te donnera de la

force pour les acquérir, afin de confirmer, comme il le fait aujourd’hui, son alliance qu’il a jurée à

tes pères).

Esaïe 40 :29-31

29 Il donne de la force à celui qui est fatigué, Et il augmente la vigueur de celui qui tombe en

défaillance.

C’est l’Eternel qui donne la force parce que ça lui appartient. La force dont on parle ici fait référence

à la force qu’une femme peut apporter à un mari lorsqu’il est démoralisé ou son pasteur. Si la

personne est démoralisée, l’Eternel peut passer soit par sa femme ou par son pasteur pour lui

communiquer la force.

L’Eternel donne la force à celui qui est fatigué, c’est pourquoi Il a dit dans Matthieu 11 :18, venez à

moi vous tous qui êtes fatigués et chargés. Venir à l’Eternel veut dire le moment de communion, de

transformation de l’homme intérieur.

30 Les adolescents se fatiguent et se lassent, Et les jeunes hommes chancellent ;

Pourquoi les adolescents se fatiguent ? C’est parce qu’ils ne se fortifient pas dans la parole de

l’Eternel, ils sont conduits par les situations de leur vie. C’est pourquoi on doit élever les enfants

selon la voie qu’ils doivent suivre.

31 Mais ceux qui se confient en l’Eternel renouvellent leur force. Ils prennent le vol comme les

aigles ; Ils courent, et ne se lassent point, Ils marchent, et ne se fatiguent point.

C’est une manière de dire que les adolescents ne se confient pas très facilement en l’Eternel, mais

ceux qui parmi les adolescents qui se confieront en l’Eternel, l’Eternel va renouveler leur force.

Donc, s’il y a un mari qui se confie facilement en l’Eternel, l’Eternel va lui renouveler la force.

Se confier en l’Eternel veut dire regardez ce qu’on vous a enseigné et vivez selon ce qu’on vous a

enseigné et défendez-le et l’Eternel va vous communiquer. Il y a des visions que vous pouvez avoir de

la part de l’Eternel qui peuvent être pour vous, des sources de fortification pour plusieurs années.

Vous ne verrez que ces visions dans votre esprit et vous direz chaque fois : l’Eternel m’a dit ça,

l’Eternel m’a dit ça. Donc, il n'y aura pas de situations qui vont éclipser ça dans votre esprit.

… Ils prennent le vol comme les aigles ; Ils courent, et ne se lassent point, Ils marchent, et ne se

fatiguent point.

Il compare la force de ceux qui se confient en l’Eternel à l’agilité des aigles. Pourquoi leur force

est-elle comparée à celle des aigles ? C’est à cause de l’agilité, la ténacité et de la focalisation des

aigles. Ce sont ces trois choses qui définissent les bases de la force de quelqu’un. Donc, si l’un parmi

ces trois éléments manque dans votre vie, vous n’aurez pas la force.



Mes bien-aimé(e)s, 2023 c’est l’année de gloire intense et de pléthore ininterruptible.

Le mot pléthore signifie surabondance.

Prière
Remercier le Seigneur, que cette parole soit sur votre vie comme un torrent, un déluge de la parole

de l’Eternel.

Esaïe 55 : 10-11

10 Comme la pluie et la neige descendent des cieux, Et n’y retournent pas Sans avoir arrosé,

fécondé la terre, et fait germer les plantes, Sans avoir donné de la semence au semeur Et du pain à

celui qui mange,

11 Ainsi en est–il de ma parole, qui sort de ma bouche : Elle ne retourne point à moi sans effet,

Sans avoir exécuté ma volonté Et accompli mes desseins.

Cette parole a été lancée de la part du Saint-Esprit à vous tous et dans vos bases et sphères

d’influence, d’opération et de domination.

Cette parole ne retournera point à l’Eternel sans qu’elle n’ait accompli le but pour lequel l’Eternel l’a

envoyée.

Cette parole est comme les torrents de déluge de bénédiction des paroles de l’Eternel sur vous

individuellement, sur votre famille (si vous pouvez la recevoir pour votre famille), sur votre nation (si

vous pouvez la recevoir pour votre nation).

Là où vous avez manqué de quoi que ce soit pour accomplir ce que l’Eternel a mis dans votre cœur,

dans votre vie, l’année 2023 sera le point tournant dans tout ce que vous connaissez, auparavant, au

sujet de Dieu et de Ses bénédictions. Au nom de Jésus-Christ. Amen !

Vous avez des visions et des projets et vous n’avez pas su comment accéder à leur réalisation, 2023

sera l’année de la gloire intense et de pléthore ininterruptible.

Pléthore signifie surabondance.

Levez la voix et déclarez que cette pluie de la parole qui est tombée sur moi accomplira ses objectifs

dans ma vie sans retourner vide à l’Eternel. Elle me fournira tout ce qu’il me faudra dans ma vie.

C’est vous qui êtes l’institution de l’Eternel sur laquelle se trouve la pluie de l’Eternel. Et la pluie-là ne

va pas retourner à l’Eternel sans avoir arrosé, fécondé votre vie et sans avoir fait germer les plantes,

c’est-à-dire les différentes dimensions de l’Eternel en vous. Au nom de Jésus-Christ. Amen !

Merci Seigneur, cette parole apportera les semences inimaginables dans ma vie, ma vie sera remplie

de semences qui produiront les fruits. Au nom de Jésus-Christ.

Cette parole m’apportera du pain à mon âme, au nom de Jésus-Christ.

Déclarez le verset 12 en le personnalisant

12 Oui, vous sortirez avec joie, Et vous serez conduits en paix ; Les montagnes et les collines

éclateront d’allégresse devant vous, Et tous les arbres de la campagne battront des mains.

Je sortirai avec joie, je serai conduit en paix ; les montagnes et les collines éclateront d’allégresse

devant moi, et tous les arbres de la campagne battront des mains.



13 Au lieu de l’épine s’élèvera le cyprès, Au lieu de la ronce croîtra le myrte ; Et ce sera pour

l’Eternel une gloire, Un monument perpétuel, impérissable.

Les épines sont bannies des œuvres de mes mains, et dans les territoires et sphère de mon

influence. Les épines ne s’élèveront plus, les épines et les ronces sont bannies dans ma vie, dans les

œuvres de mes mains, au sein de ce ministère. Les épines et les ronces spirituels et naturelles sont

bannies ; et toutes les personnes qui apportent les épines et les ronces sont bannies du milieu de

nous, au nom de Jésus-Christ.

Vous savez, les épines-là sont des personnes, des hommes, des femmes, des projets qui n’apportent

pas la paix. S’ils ne vous apportent pas la paix, ils ne pourront pas non plus vous apporter la joie. Les

ronces sont aussi des gens qui n’apportent pas la paix.

Donc, toute personne, toute activité, qui va produire des épines, des ronces dans ma vie, je

m’éloigne d’eux et les extermine de ma vie au nom de Jésus-Christ. Je n’ai aucun rapport avec eux

dès maintenant jusqu’à la fin de 2023. Il n’y a plus de contact entre moi et les épines, il n’y a plus de

rapport entre moi et les ronces, il n’y a plus de rapport entre moi et les projets, les idées, les visions,

qui sont remplis de ronces et des épines, dès à présent jusqu’à la fin de 2023. Parce que ma vie et les

projets de ma vie seront un mouvement perpétuel et impérissable pour l’Eternel.



II-Signification de la prophétie

Mes bien-aimé (e)s, cette année 2023 est l’année de l’abondance sans précédent. C’est une année

de reconstruction de nombreuses vies, de nombreuses familles et de nombreuses nations.

Vous verrez un miracle particulier au sujet de trois pays dont l’Eternel m’a parlés. Il s’agit du pays

Congo Kinshasa, du Libéria et de l’Ouganda. J’ai déjà prié pour toutes les nations représentées ici.

Donc, si je n’ai pas eu à parler d’une parole particulière à propos de votre pays, c’est parce que

l’Eternel ne m’a pas parlé. Mais, j’ai déjà eu à prier pour ça.

2023 est l’année des activités intenses axées sur les bénédictions et animées par la gloire.

Psaumes 84 : 11 (84–12) Car l’Eternel Dieu est un soleil et un bouclier, L’Eternel donne la grâce et la

gloire, Il ne refuse aucun bien à ceux qui marchent dans l’intégrité.

L’Eternel Dieu est un soleil dans son royaume et c’est son royaume qui dirige toutes les activités dans

les cieux et sur la terre.

2023 est l’année où le peuple de Dieu doit être vu comme priant dans la puissance de l’Eternel et

dans la puissance de la sainteté sans aucune pression. 2023 n’est pas l’année où vous allez venir prier

parce que vous êtes sous la pression. C’est pourquoi nous devons prier dès le départ de l’année avec

des promesses à l’Eternel ou avec ce que l’Eternel a mis en nous.

Je voudrais aussi vous dire que l’année 2023 sera une année mouvementée et historique à travers les

nations, les frontières et les territoires. Il y aura partout beaucoup d’activités, de mouvements

(mouvement des ressources, etc.). Elle sera mouvementée parce que les intrigues s’accentueront

parmi les leaders des nations en 2023. Elle sera historique parce que l’année 2023 sera marquée par

des événements insolites.

J’ajoute aussi que l’année 2023 sera l’année de rétribution divine instantanée du début jusqu’à la fin.

Donc, c’est votre responsabilité, maintenant, de proclamer sur les montagnes, sur les collines, sur les

plaines et sur les vallées que si elles savent faire le bien, de continuer et de l’intensifier, car il y aura

une récompense.

Et pour ceux qui sont forts et rusés, malins et diaboliques, 2023 sera l’année de leur salaire. Donc,

dites aux gens qui vous appartiennent de vite choisir leur camp.

2023 sera pour beaucoup leur année de formation par expérience à travers des épreuves qui

mèneront à la gloire. Pour certains, ça sera leur année de reconstruction de faiblesses émotionnelles

relatives à leur talon d’Achille.

Pour d’autres, ça sera leur année de réparation des murs de leur vie et de la restructuration des

colonnes liées à leur fragilité morale.

Pour beaucoup d’autres, ça sera leur année de restauration des souffrances occasionnées par leur

obéissance. Vous avez souffert parce que vous avez obéi, cette année sera votre année parce que

vous aurez au-delà de ce que vous n’imaginez pas.



2023 est l’année où chaque individu pourra déterminer son orientation et les spécificités de son

potentiel et récolter immensément à travers les paramètres qui indiquent le chemin de leur capacité

intellectuelle et professionnelle. Ces dernières seront aussi pilotées par la dispensation de leur

moyen divin. Ça ne sera pas par le moyen de leur contact humain.

Autrement dit, vous allez bénéficier énormément de votre potentiel et récolter immensément à

travers les paramètres qui indiquent le chemin vers votre capacité intellectuelle.

Vos mains seront remplies de quelques choses que vous ferez cette année et ces choses vous

apporteront d’énormes ressources.

Que le Seigneur vous dirige dans le déploiement de vos ressources pour soutenir son royaume.

En 2023, vos potentiels et vos capacités vont vous apporter les dimensions d’un espoir inconnu et

des baisers de possibilités exponentielles. Ce ne sera pas l’année où vous allez dire que vous

désespérez. Personne parmi vous ne se retrouvera dans le désespoir. Et, il y aura un brassage

exponentiel de possibilités sur votre espérance.

Je tiens à vous dire, mes bien-aimé(e)s, que 2023, selon ce que l’Eternel m’a dit, est l’année où

chaque individu devra délibérément s’imposer des autolimitations qui renforcent la culture de la paix

personnelle, professionnelle et sociétale.

Cultivez la paix partout où vous vous trouverez. Pour quel objectif ? Dans l’objectif de culminer à

l’expansion de la sphère du gouvernement de Dieu, surtout de sa paix dans tous vos domaines

d’influence.

Mes bien-aimé(e)s, beaucoup souffriront, selon ce que j’ai vu. Si je vous dis que j’ai vu, ce n’est pas

que j’ai vu avec mes yeux naturels, mais selon ce que Dieu m’a révélé.

Beaucoup de personnes souffriront de malaises de dépression, qui ne répondront point à la thérapie

aux panacées connues à cause de cette lacune. Celui qui ne cultive pas la paix se blâmera à la fin.

Donc, ne permettez à personne de vous pousser à considérer avec indulgence la haine ou le mépris

pour faire quelque chose qui va faire perdre en vous la paix de Dieu.

Cultivez la paix vers ceux qui ne méritent même pas la paix autour de vous, dans la famille, dans

votre lieu de travail. Cherchez à répandre la paix.

En 2023, ceux qui ne seront pas animés par le bien fondé de l’esprit de la paix et de la dispensation

quotidienne de son langage traverseront des moments délicats dans la dépression.

Mes bien-aimé(e)s, l’Eternel m’a révélé 5 maladies de dépression et les médecins peuvent confirmer

si elles existent ou pas. Vous savez que je ne suis pas médecin, mais je parle selon ce que l’Eternel

m’a révélé.

1-La première c’est la dépression affective. Qu’est-ce qui sera à la base de cette dépression ? C’est la

dévalorisation de soi. Lorsque quelqu’un se dévalorise, ça va amener à la dépression affective.

Pourquoi la dépression affective ? Parce que la personne peut être entraînée dans cette direction à

cause de la culture de la paix.



Rappelez l’année dernière, je vous ai dit qu’il y aura de l'amertume partout et c’est ce qui a rongé la

vie des gens. C’est seul l’Eternel qui m’avait aidé et protégé les miens de ce fléau.

2-Les troubles dépressifs majeurs : ils sont liés à l’indifférence aux erreurs et au désespoir. Lorsque

quelqu’un fait quelque chose de mauvais et soit indifférent à ses actes, ce qui va lui arriver ce sont

les troubles dépressifs majeurs.

Nous allons prier le soir pour que l’Eternel éloigne cet esprit dans nos domaines d’intérêts, même

pas dans nos domaines d’influence, mais d’intérêts. Pourquoi ? Parce que si ça ne se trouve pas dans

votre domaine d’intérêt, il ne pourra pas se retrouver dans votre domaine d’influence.

On ne connaîtra jamais cette dimension d’affliction dans votre maison, dans ma maison, dans votre

famille et la mienne, dans notre église, dans l’église des membres de vos familles. Au nom de

Jésus-Christ.

3-La dépression psychotique liée aux réflexions hallucinantes et délirantes.

4-La dépression bipolaire : qu’est-ce qui sera à la base de cette dépression ? Ce sont les

tempéraments imprévisibles : vous êtes chauds, chauds. Vous voyez maintenant pourquoi l’Eternel a

parlé de la paix. Si vous cultivez la paix et que vous vous rappelez de mes instructions d’aller apporter

la paix partout, même si quelqu’un vous insulte, vous serez à l’abri de cette dimension de dépression.

Si on vous frappe, parlez de la paix ; si on vous insulte, parlez de la paix, si on vous parle quelque

chose de négatif, parlez de la paix et prenez votre chemin, si on vous dérobe, parlez de la paix et

partez.

Personne parmi nous et dans vos foyers, familles et dans cette église ne souffrira de tempéraments

imprévisibles que ce soit par une démonstration de personnalité passive et agressive ou de

personnalité active et agressive.

Il y a des personnalités comme ça, mes bien-aimé(e)s, leur agression est passive, elles ne montrent

pas ça, mais elles sont bouillonnantes à l’intérieur de leur cœur. Et ce que vous verrez ce sont des

problèmes.

Il y a ceux qui sont bouillonnants ouvertement. Les gens vont dire : ah la personne-là on ne le

connaissait pas comme ça avant.

5-La dépression situationnelle : qu’est-ce qui sera à la base ? C’est lorsque quelqu’un est asynchrone

dans la maîtrise des situations autour de lui. Lorsque la personne est dans les difficultés, elle devient

asynchrone, elle ne trouve plus sa stabilité émotionnelle, mentale, la personne est désorganisée. Les

problèmes mettent, si vite, la personne mal à l’aise. Lorsque la personne se trouve dans les

problèmes, elle ne se retrouve plus.

Si vous avez souffert de ça avant, vous ne souffrirez plus de ça cette année parce que vous serez

maître et maîtresse des situations, peu importe la situation, parce que le Seigneur que je sers sera

toujours avec votre esprit, la paix du Seigneur sera toujours avec votre esprit et le Dieu sera toujours

avec vous.

Mes bien-aimé(e)s, autant la fidélité sera pleinement récompensée en 2023, autant la déloyauté

aussi n’échappera pas aux rétributions. Cela sera la raison pour laquelle certains chrétiens seront très

loin de leurs objectifs programmés et éventuelles récompenses attendues.



Examinez et auscultez votre fidélité au Seigneur en 2023, examinez et scrutez très bien votre fidélité

au Seigneur. Pourquoi ? Parce que selon ce que l’Eternel m’a révélé, 2023 c’est l’année des fidèles. Je

pris pour vous, pour moi et pour nous tous que l’Eternel nous trouve continuellement fidèle dans les

petites choses ainsi que dans les grandes.

Prière

O Seigneur, rends- moi fidèle dans les petites choses que tu mets dans mes mains et dans les grandes

choses que je vais trouver.

Les catalyseurs positifs

Il y a des catalyseurs incontournables pour parvenir en 2023. Parce qu’il y a aussi des catalyseurs

négatifs dans la vie. Je vais vous montrer les positifs et les négatifs pour que vous puissiez savoir que

lorsque vous vous attachez aux catalyseurs positifs, il y aura l’avancement.

La convergence de l’animation de vos principales valeurs et l’activation de vos vertus fondamentales

seront les précurseurs qui rendront témoignage du fait que vous ne pouvez plus éviter d’être illuminé

de la gloire intense et inondé de surabondance sans relâche.

Parce que le mot pléthore ininterruptible signifie surabondance sans relâche.

Donc les catalyseurs incontournables pour parvenir à cette dimension de la prophétie en 2023 sont

au nombre de trois (3) :

1-La tempérance : vous ne pouvez pas pratiquer à la fois, la tempérance et la précipitation. Donc, la

tempérance est un catalyseur positif tandis que la précipitation est un catalyseur négatif.

En 2023, arrière de moi la précipitation, et au-devant moi la tempérance. Au nom de Jésus-Christ.

2-La certitude en conviction : vous devez être certains dans ce que vous croyez et l’appliquer. Ça c’est

un catalyseur positif. Mais l’opposé de ce catalyseur que vous ne devez jamais songer à appliquer

c’est la confusion associée à l’incrédulité. Beaucoup sont incrédules aujourd’hui ce n’est pas parce

qu’ils ne connaissent pas, mais c’est parce qu’ils ont peur d’appliquer ce qu’ils connaissent, ils ont

même peur de saisir le sens de ce qu’ils connaissent. Donc, ils deviennent incrédules. Ils disent : je ne

sais pas si ça va marcher, je ne suis même pas sûr que ça va marcher. Donc, c’est sur ce point qu’ils

vont rester, allant à gauche et à droite et le diable va les rendre incrédules. Ils seront dans la

confusion à cause de leur incrédulité. Donc, 2023 n’est pas l’année de ce genre de comportement.

C’est l’année de s’attacher et de saisir la raison pour laquelle Jésus-Christ vous a saisi. Ça c’est votre

certitude en conviction. Ça doit être le moteur ou le véhicule qui vous conduira.

3-La discipline intérieure : ça c’est un catalyseur positif. Je ne parle pas de la discipline extérieure

parce que vous ne pouvez pas prétendre être discipliné à l’extérieur si vous ne l’êtes pas à l’intérieur.

Qui trompe qui ? C’est de l’hypocrisie !

Mais, nous pouvons maintenant commencer à cultiver cette dimension de faveur et de grâce parce

que l’Eternel m’a donné cette dimension de grâce et vous pouvez appuyer sur cette grâce en moi.

L’opposé de ce catalyseur positif ce sont les divers désordres de croyance associés aux

comportements stochastiques et compulsifs. Lorsque vous voyez quelqu’un qui est irrégulier et



compulsif, c’est à cause des désordres dans ces croyances. La personne est désordonnée dans ses

croyances. Elle est compulsive et à la fois aléatoire dans les comportements. Ce n’est pas pour

blâmer ou condamner ce genre de personnes. Car il n’y a rien à condamner. Ce sont des choses que

l’Eternel m’a révélé et que je dois vous avertir pour que vous alliez aussi avertir les autres qui sont

dans vos juridictions et les membres de vos familles. Comme je vous ai dit, ne condamnez pas

quelqu’un qui est compulsif, vous pouvez ramener la personne, vous pouvez gagner la personne.

Comment ? Par la paix. La paix va régler beaucoup de choses dans la vie des gens qui étaient

auparavant compulsifs et désordonnés dans votre environnement, dans votre société et dans votre

famille.

Lorsque vous cultivez la paix, vous allez gagner beaucoup de gens qui sont malades. Même sans

ouvrir la bouche, vous allez guérir beaucoup de gens dans la famille qui sont malades, vous allez

renvoyer l’influence de beaucoup de mauvais esprits dans la famille. C’est ce que l’Eternel m’a révélé.

Et comment cultiver la paix ? C’est de rester calme dans les situations précaires et de ne pas être

compulsif.

Les 5 astuces pour la gloire intense

Il y a 5 astuces pour la gloire intense en 2023 :

1- Zéro fatigue mentale : ça veut dire que vous ne serez pas mentalement fatigué. La valeur de la

fatigue mentale sera zéro. Ça veut dire que vous êtes vivant dans l’esprit, que vous êtes alerte,

vigilent dans l’esprit. Vous voyez que je ne parle pas de fatigue corporelle, je parle de fatigue

mentale. C’est la première astuce, c’est de là que ça commence. Pourquoi ? Parce que vous ne

pouvez pas être fatigué mentalement. C’est pourquoi Jésus-Christ a dit dans le livre de Matthieu

11 :28 « Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos ».

Dans Esaïe 40 : 30-31 « 30 Les adolescents se fatiguent et se lassent, Et les jeunes hommes

chancellent ; 31 Mais ceux qui se confient en l’Eternel renouvellent leur force. Ils prennent le

vol comme les aigles ; Ils courent, et ne se lassent point, Ils marchent, et ne se fatiguent point

».

2- La deuxième astuce c’est la disposition positive, peu importe ce que vous traversez. N’acceptez

pas le verdict des gens. Parlez d’abord avec un frère ou une sœur qui est avec vous pour

connaître la situation. Trouvez le moyen de le partager avec moi. Évitez de rapidement accepter

les verdicts négatifs des gens autour de vous au sujet des situations négatives ou précaires. Donc,

ne permettez pas aux gens de vous pousser à écrire quelque chose de négatif sur le livre que

l’Eternel a ouvert en votre nom dès le départ de l’année. C’est une manière de vous rappeler.

3- La troisième astuce c’est la disposition pragmatique. Comprenez-vous ce que c’est que le

pragmatisme ? ça veut dire quelqu’un qui s’adapte à toutes les situations et qui est orienté vers

l’efficacité. C’est ce qu’on appelle le pragmatisme. Vous êtes pragmatique, vous avez une attitude

de vous adapter à toutes les situations et orienté vers l’efficacité. Ce n’est pas que vous allez fuir

devant les situations.

4- La quatrième astuce c’est la disposition prépondérante que tu as la domination, que l’Eternel

vous a déjà communiqué l’esprit de dominer là où vous êtes. C’est votre terrain, c’est votre

sphère d’intérêt, c’est votre montagne d’intérêt, c’est votre sphère d’influence. Une disposition

prépondérante signifie : je suis plus que vainqueur, je gagne toujours. Ce n’est pas que vous allez



rentrer quelque part et trouver qu’il y a plusieurs personnes qui sont mieux que vous et

commencer douter de la capacité de l’Eternel parce que vous avez des géants.

5- La cinquième astuce c’est zéro pression intérieure. Si quelque chose voudrait vous mettre sous

pression à l’intérieur de vous, juste sortez de là et partez prier. Si vous pouvez prier en langue,

faites-le parce que je crois que tout le monde avec moi ici est baptisé par le Saint-Esprit. Faites-le

au moins pendant 5 minutes et voyez si l’Eternel agira ou pas. Je vous donne ce que l’Eternel m’a

donné et ce ne sont pas des formules.

Les trépieds de la gloire intense

1- Le premier trépied de la gloire intense, c’est l’honneur

2- Le deuxième c’est l’excellence

3- Le troisième c’est la distinction

Ça veut dire que la gloire de Dieu en vous et par vous sera connue par l’honneur que l’Eternel mettra

sur votre vie, par l’excellence que l’Eternel ramènera sur votre vie et par la distinction que l’Eternel

vous fera parmi les gens. Ça c’est la gloire intense.

Le mot ininterruptible signifie l’ininterruptibilité de son approvisionnement divin peu importe le sens

de votre activité. Peu importe la direction où vous allez tourner, il y aura une surabondance de sa

provision sur vous, en vous et pour vous. Ça serait comme un robinet qu’on ne pourra plus fermer,

comme quelque chose qu’on aurait déclenché et le robinet est ouvert, le robinet de bénédictions.

L’ininterruptibilité de son approvisionnement divin peu importe le sens de votre activité parce que

c’est ce que vous faites qui fera la base de ce que l’Eternel pourvoira en vous. Ce n’est pas qu’une

bénédiction va sortir de nulle part (Gbi, Gbi, Gbi). Selon Psaumes 1 :3… Tout ce qu’il fait lui réussit.

Tout ce que vous faites réussira cette année. Au nom de Jésus-Christ.

Prière

Déclarez avec moi, que : Tout ce que vous ferez cette année avec vos mains réussira, tous les lieux où

vous poserez vos pieds, vous aurez les résultats, au nom de Jésus-Christ.

Bénédictions Pastorales

Cette année 2023, en allant et en revenant, aucun malheur ne vous arrivera, vous ne connaitrez

aucune récession financière, morale, éthique, matérielle et familiale. Au nom de Jésus-Christ. Amen !

Cette année aucun parmi vous et parmi les membres de vos familles, ne connaîtra la régression

morale, physiologique, médicale ou financière. Au nom de Jésus-Christ. Amen !

Cette année 2023, vous ne connaîtrez rien qui vous mettra dans la confusion. Au nom de

Jésus-Christ. Amen !

Et toute activité censée vous manipuler dans la confusion sera assujettie sous vos pieds. Au nom de

Jésus-Christ. Amen !



En 2023 vous ne connaîtrez pas la répression humaine, sociétale, gouvernementale. Au nom de

Jésus-Christ. Amen !

L’Eternel maintiendra vos droits et sera toujours votre secours dans tout ce que vous faites. Au nom

de Jésus-Christ. Amen !

La paix du Seigneur vous accompagnera partout et le Dieu de paix écrasera partout l’adversaire

au-dessous de vos pieds. Au nom de Jésus-Christ. Amen !


